

# Pierre Lefebvre



Ayant vécu pendant plus de sept ans dans le nord de l'Inde pour étudier le yoga dans la ville de Rishikesh, Pierre se spécialise dans le yoga traditionnel du style authentique de la tradition du nord de l'Inde provenant de l'Himalaya. Élève direct du grand maître Swami Veda Bharati, Pierre tente de transmettre sa passion du yoga par son style d'enseignement bien personnel, acquis au cours de ses années d'études en Inde. Pierre est un professeur très attentionné, à l'écoute de tous et qui essaie de faire bénéficier le plus grand nombre de personnes possible des très nombreux bienfaits du yoga. Il est reconnu comme Yoga Acharya par la fédération Francophone de Yoga et est certifié ERYT-500 par Yoga Alliance.